

## **PCR decide mantener la calificación de “AA-” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura “CACSPMEC”**

**Ciudad de Quito (marzo 25, 2022):** El Comité de Calificación de Riesgo de PCR acordó por unanimidad mantener la calificación de “AA-” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura “CACSPMEC”. La calificación se fundamenta, primeramente, en el segmento al que va dirigido la actividad económica de la entidad, siendo este cerrado y exclusivo para los empleados del Ministerio de Educación y Cultura. A diciembre 2021, la cartera de créditos sufrió una mejora, tanto en las colocaciones y recaudaciones, por lo cual los niveles de morosidad y cobertura se han ubicado en mejor posición que sus pares comprables. Asimismo, la calificación toma en cuenta los niveles de liquidez; los cuales fueron estables, en donde el índice de activos líquidos se encuentra por encima del promedio del segmento 1. En cuanto a la liquidez estructural la institución cuenta con una amplia cobertura. Finalmente, se consideran a los excelentes niveles de solvencia que generan a la institución respaldos de las operaciones diarias y la mejora identificada en los resultados financieros de la entidad que como resultado provocaron que los indicadores de rentabilidad se ubiquen en una mejor posición que sus pares comparables.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura cuenta con una amplia trayectoria en su mercado natural con una amplia experiencia en el mercado. Tomando la clasificación efectuada por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria (SEPS), se ubica en el segmento uno y mantiene sus operaciones en las ciudades de Quito, Ibarra y Santo Domingo; por otra parte, la institución es una Cooperativa cerrada que se dedica en un 100% a la concesión de créditos de consumo prioritario para sus socios

A diciembre de 2021 Cooperativa de Ahorro y Crédito de los Servidores Públicos del Ministerio de Educación y Cultura “CACSPMEC” Ltda. se encuentra en el segmento 1 de cooperativas del país y se ubica en la posición veinte y seis respecto al total de activos del segmento 1, con una participación del 1,25%, lo que se traduce en un valor nominal de US\$ 208,90 millones. De igual forma, la entidad ocupa la posición número veinte y ocho del ranking con relación a pasivos, con una participación de 1,09% y, por último, se encuentra en la posición quince con relación al patrimonio con una participación del 2,40%. Adicionalmente, se debe mencionar que la entidad financiera posee el 4,18% de los resultados del sistema con US\$ 3,61 millones durante segundo semestre del año 2021, ocupando así la posición ocho del ranking emitido por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria.

### **Información de contacto:**

Yoel Acosta  
Analista Senior  
[yacosta@ratingspcr.com](mailto:yacosta@ratingspcr.com)

### **Oficina País**

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.  
T (+593) 02-323-0541

### **Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.